

L'UNION MEDICALE DU CANADA

Revue mensuelle de médecine et de chirurgie, fondée en 1873.

PARAISANT LE PREMIER DE CHAQUE MOIS

PUBLIÉE PAR

MM. B. BOULET,
J. E. DUBÉ,

MM. L. de L. HARWOOD,
H. HERVIEUX,

MM. A. Le SAGE,
A. MARIEN.

Tout ce qui concerne la rédaction doit être adressé à M. le Dr A. LeSAGE, Rédacteur en chef,
46, Avenue Laval, Montréal.

Vol. XL

1er MARS 1911

No 3

ACTUALITES

LA FONDATION CARNEGIE POUR L'AVANCEMENT DE L'ENSEIGNEMENT ET LA FACULTE DE MEDECINE DE L'UNIVERSITE LAVAL DE MONTREAL

N. D. L. R. — Comme nous l'annoncions dans notre dernier numéro, nous allons clore le débat sur l'affaire de la *Fondation Carnegie vis-à-vis l'Université Laval* par la publication d'un mémoire officiel signé du doyen de la Faculté, le professeur E. P. Lachapelle.

Une lecture attentive démontre que M. Flexner ne se rend aucunement compte de l'importance de sa mission officielle. Y a-t-il mauvaise foi ou incompétence?... Nous croyons qu'il y a des deux à la fois. Qu'on lise.

M. Flexner nous apparaît donc tel que nous l'avons jugé dans notre protestation parue dans l'Union Médicale de décembre 1910: *Bluffer!* Et maintenant si nos petits joueurs de flute veulent continuer... Voici donc les pièces authentiques.

“ Au mois de novembre 1910, l'attention de la Faculté de Médecine de l'Université Laval de Montréal fut attirée sur un rapport publié récemment par la Fondation Carnegie pour l'avancement de l'enseignement. Ce rapport volumineux, publié à New York, concerne l'enseignement médical aux Etats-Unis et au Canada, et donne l'organisation actuelle de toutes les facultés ou écoles de médecine américaines ou canadiennes. Le rapport a été préparé par un inspecteur spécial, M. Abraham Flexner, et sert de bases